

COMUNICADO DEL COMITÉ PROVINCIAL

Después de asistir a la reunión de las diversas instancias unitarias del pasado sábado día 4 en calidad de invitados sin voto, ni voto el CP de Madrid saluda a todas las organizaciones allí presentes, a su fiel propósito y esfuerzo unitario encaminado a terminar con la dictadura y abrirá el camino a un proceso democrático.

El Partido Comunista Obrero Español manifiesta a la opinión pública que de acuerdo con sus principios marxistas-leninistas es defensor de una auténtica democracia que defienda los intereses de la clase obrera y de las amplias masas populares.

La aplicación correcta de esos principios hoy se cifra en el compromiso político sincero y leal con todas las fuerzas de signo democrático dispuestas a derrocar al fascismo.

El hecho por el que el PCOE se ha mantenido alejado de estas instancias unitarias se debe en principio no a una negativa nuestra, al contrario, el PCOE realizó en su día la iniciativa en la Plataforma de Convergencia; pero por diversas causas tal petición fue desechada. A pesar de ello nos reafirmamos en el propósito de la unidad de acción con respecto a los puntos planteados en la reunión del día 4.

Nuestro propósito es colaborar con todas aquellas organizaciones cuyo objetivo inmediato se cifra en las libertades políticas y sindicales, la amnistía sin exclusiones y el derecho a la autodeterminación de los pueblos que forman el Estado español, así como la descentralización administrativa de las regiones.

Con sentido autoritario también queremos señalar que la mejor forma de contribuir al espíritu unitario por la libertad y la democracia es estar presentes en todos los procesos de lucha encaminados a este fin.

Madrid, 12 de septiembre de 1976